

Rathausstraße in Mariendorf

von Erik Boß



Foto: Der Turm der Martin-Luther-Gedächtniskirche - (c)2017

Die Rathausstraße ist eine sehr typische und laute West-Berliner Wohnstraße. Schon seit längerem habe ich mir ja einen Zufallsgenerator gebastelt, der mir einen Ausgangspunkt im Stadtplan zeigt, wo ich dann hinfahre. Diesmal also nach Alt-Mariendorf. Als ich dort ankam, wollten mir zunächst überhaupt keine Motive zufallen. In Wohnstraßen ist es generell schwierig zu fotografieren. Es gibt kaum Menschen auf der Straße, und die würden sich natürlich sofort beobachtet vorkommen, wenn ich sie mit der Kamera fokussiere. In die Fenster der Wohnungen zu fotografieren ist auch nicht so gut. Es hat also eine Weile gedauert, bis die ersten Motive auftauchten. Wenn dieser Moment gekommen ist, dann fallen mir meist die Motive zu. Irgendwann ist es dann schlagartig vorbei und es ist für mich Zeit, wieder zu gehen.

Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



